

Jungen 13 KL RR Gr. 2

Nidderauer TTC : TTC 98 Hain-Gründau
Freitag, 01.03.2024, 18:00 Uhr

Punkteteilung nach langem Kampf

Im Spiel der Jungen 13 KL RR Gr. 2 traf der Nidderauer TTC am vergangenen Freitag im 5. Saisonspiel auf den TTC 98 Hain-Gründau. Die Gäste entführten bei diesem äußerst knappen Mannschaftskampf beim 5:5 einen Punkt. Eine sichere Bank für seine Mannschaft war an diesem Tag insbesondere Adrian Ton, der seine Spiele allesamt gewann.

Der Verlauf im Einzelnen: Mit nur einem Satzverlust gingen Ton / Drechsler gegen Caspar / Brill durchs Ziel, denn die Partie endete mit einem 3:1-Erfolg. Recht schnell besiegelt war die Niederlage von Marie Weigl beim letztendlich deutlichen 0:3 gegen Lenja Brill. Einen Zähler für die Gäste musste Patrick Drechsler bei der 1:3-Niederlage gegen Niklas Wagner hinnehmen. Schaut man sich das Spiel in der Gesamtbetrachtung an, so wurde es nicht richtig eng. Der Zwischenstand nach dem dritten Spiel des Abends lautete damit 1:2. Bis in den letzten Durchgang ging das Einzel zwischen Adrian Ton und Luca Caspar, das Adrian Ton letztendlich für sich auf der Habenseite entscheiden konnte. Auch der Ausgang des fünften Satzes mit nur zwei Punkten Unterschied zeigt, wie eng umkämpft das Einzel insgesamt war. Anlaufschwierigkeiten musste Patrick Drechsler zunächst überwinden, bevor sein 3:1-Erfolg unter Dach und Fach war. Adrian Ton bekam es nun mit Niklas Wagner zu tun und man lieferte sich einen, im Vorfeld auf Basis der TTR-Werte bereits als solchen erwarteten engen Schlagabtausch, den Adrian Ton am Ende mit 3:2 ins Ziel brachte und einen Punkt für die Mannschaft einfuhr. Das war nichts für schwache Nerven. Nachdem beide Spieler die Schläger gekreuzt hatten, hieß der Spielstand des Mannschaftskampfes 4:2. Beim anschließenden 0:3 gegen Chiara Ferraro fand indessen Marie Weigl von Anfang an kaum Mittel und Wege, um das Spiel erfolgreich zu gestalten. Fünf Sätze beharkten sich Patrick Drechsler und Luca Caspar, bevor der Gastspieler einen Matchball nutzte und den 3:2-Sieg perfekt machte. Extrem ausgeglichen war hierbei der fünfte Satz, der mit nur zwei Bällen Vorsprung für Caspar zu Ende ging. Ohne Satzgewinn für Marie Weigl verlief die in Sätzen deutliche Niederlage gegen Niklas Wagner. Zu guter Letzt ging es dann zum letzten Einzel an den Tisch. Recht kurzen Prozess machte im Anschluss Adrian Ton beim 11:5, 11:9, 11:7 mit Lenja Brill. Mit dem Erfolg in diesem Spiel steht Brill nun bei 6 Siegen und 4 Niederlagen seit Beginn der Spielzeit. Dieser Einzelerfolg rettete das Unentschieden ins Ziel.

Nach diesem Ergebnis weist der Nidderauer TTC nun ein Punktekonto von 4:6 Punkten auf, während der TTC 98 Hain-Gründau vor dem nächsten Spiel, das am 15.03.2024 gegen den TV 1890 Meerholz ansteht, 7:5 Punkte zu verzeichnen hat. Die Mannschaft des Nidderauer TTC bestreitet unterdessen das nächste Spiel am 09.03.2024 gegen den TTC 1962 Lieblos.

Statistik:

Nidderauer TTC

Doppel: Ton / Drechsler 1:0

Einzel: A. Ton 3:0, P. Drechsler 1:2, M. Weigl 0:3

TTC 98 Hain-Gründau

Doppel: Caspar / Brill 0:1

Einzel: N. Wagner 2:1, L. Caspar 1:1, L. Brill 1:1, C. Ferraro 1:1